



Spende von Babynahrung an Rotes Kreuz, Diakonie und Caritas: HOFER unterstützt bedürftige Familien mit Kindern

Als langjähriger Partner der Diakonie, des Roten Kreuzes und der Caritas spendet HOFER mehrere Paletten an Babynahrungsprodukten der BIO-Eigenmarke "Zurück zum Ursprung". Die Nahrungsmittelspende im Wert von über 50.000 Euro kommt bedürftigen Familien mit Kindern zugute.

(Sattledt, 10. Oktober 2021; HOFER) HOFER ist Teil der Gesellschaft und legt Wert darauf, gesellschaftliche Verantwortung wahrzunehmen. Darum übereichte der Lebensmitteldiskonter kürzlich eine Spende an Diakonie, Caritas und Rotes Kreuz. Diese Einrichtungen erhielten mehrere Paletten an Babynahrungsprodukten der BIO-Eigenmarke "Zurück zum Ursprung". Die Spende mit einem Wert von über 50.000 Euro soll eine zusätzliche Unterstützung für Familien und Kinder in Not sein. Mit den abnehmenden Organisationen pflegt HOFER bereits langjährige Partnerschaften. So unterstützt das Unternehmen unterschiedliche Projekte der Diakonie, die zum Ziel haben, Familien, Kindern und jungen Erwachsenen in schwierigen Situationen Unterstützung zu bieten. Darunter fallen etwa das Programm "Pro Ausblick" der Diakonie de la Tour, der "Mum & Baby Treff" für alleinerziehende Mütter aus sozialen Brennpunkten, die Inklusive FIT Schule und die Wohngruppe KAYA für Mädchen und junge Frauen mit Essstörungen. Mit dem Diakonie-Projekt "Lernen mit leerem Bauch" setzt sich HOFER dafür ein, dass auch Kinder aus einkommensschwachen Familien täglich mit frischen Lebensmitteln versorgt werden und lernen, wie man sich bewusst ernährt. Der Caritas wiederum greift der Diskonter bereits seit mehreren Jahren regelmäßig mit Sachund Geldspenden unter die Arme. Schuhe und Textilien, die nicht mehr verkauft werden, kommen unterschiedlichen Caritas-Projekten zugute oder werden in Carla-Läden vergünstigt verkauft. Zum 100-jährigen Jubiläum der Caritas spendete HOFER zudem an einem Tag den Einkauf der 100. Kundschaft in jeder seiner mehr als 530 Filialen. In mehreren Projekten unterstützt HOFER außerdem als langjähriger Partner die Arbeit des Österreichischen Roten Kreuzes. Im Rahmen des Projekts "Bildung fängt mit LESEN an" finanziert HOFER ein Projekt für Lesepaten. Dabei helfen Erwachsene freiwillig Schülerinnen und Schüler ihre Lesekompetenz zu verbessern und wecken die Freude an Büchern. Passend dazu bietet HOFER regelmäßig hochwertige Kinderbücher an.

Über "Heute für Morgen"

Unter dem Motto "Heute für Morgen" setzt HOFER sein Engagement im Bereich Nachhaltigkeit und gesellschaftliche Verantwortung fort. Dazu gehören bestehende Umstellungs- und Optimierungsprozesse ebenso wie Fokusthemen, die sich durch aktive Einbindung von Kundinnen und Kunden sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auszeichnen. Damit will HOFER gemeinsam die Welt Stück für Stück besser machen - HEUTE für ein besseres MORGEN. Inhaltlich konzentrieren sich die Fokusthemen auf die Schwerpunkte Lieferkette, Gesellschaft, Umwelt und Klimaschutz, Kundinnen und Kunden sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die Nachhaltigkeitsinitiative "Heute für Morgen" wird inhaltlich von einem Stakeholder-Beirat bestehend aus externen Expertinnen und Experten aus dem Sozial-, Umwelt- und Medienbereich begleitet. Weitere Informationen finden sich unter hofer.at/heutefuermorgen.

HOFER.at Seite 1/2





Da bin ich mir sicher.

Rückfragehinweis

Cathleen Völkel – ROSAM.GRÜNBERGER | Change Communications

Tel.: 01/90 42 142-214

E-Mail: cathleen.voelkel@rosam-gruenberger.at

Bildbeschriftung

Mit der Spende von Babynahrungsprodukten an das Rote Kreuz (Bild), die Diakonie und die Caritas unterstützt HOFER Familien mit Kindern in Not.

Fotocredit

Bild: Rotes Kreuz NÖ; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.

HOFER.at Seite 2/2